



Tomado de: CMKX Radio Bayamo

La futbolista Cecil Aldana Tamayo fue contratada como refuerzo por el club Guerreras Albas LDU (Liga de Quito), para intervenir en la quinta edición de la Superliga Femenina 2023, de Ecuador.

“Mi meta es ser campeona con Liga, ese es mi gran objetivo, e ir a la Copa Libertadores”, declaró en conferencia de prensa este miércoles Aldana Tamayo, quien asume su primera incursión en el fútbol profesional.

La delantera-centro significó que esta contratación -amparada por la Asociación de Cuba de Fútbol- será una gran experiencia desde el punto de vista personal y deportivo y aseguró que está enfocada en hacer muchos goles y trabajar en equipo.

Por su parte, Jeny Herrera, DT de Guerreras Albas, reveló que en poco más de una semana se ha hecho énfasis en la readaptación deportiva de la granmense, una jugadora fuerte que viene a reforzar el punto débil (el gol) del equipo.

Cecil dijo que desde que llegó al club las chicas se han portado muy bien con ella, “estupendas,... espectacular en los entrenamientos”.

La jovencita -de 19 años de edad y natural de la ciudad de Bayamo-

reveló en un video divulgado en las redes sociales del equipo que en los entrenamientos es ambiciosa y en la cancha le gustan las cosas bien hechas.

“Me considero una persona que no se rinde hasta llegar al objetivo”, acotó.

Aldana Tamayo integró selecciones cubanas sub 17 y sub 20 en torneos internacionales; además, fue la líder goleadora del Campeonato Nacional de Fútbol 2022, en el que marcó 14 unidades, 11 con Granma y otras tres como refuerzo de Santiago de Cuba.

Se prevé que Cecil debute este sábado seis de mayo, en la tercera fecha de la Superliga, cuando su escuadra encare el segundo encuentro (debutó con un empate y descansó en la segunda fecha).

Este torneo comenzó el 21 de abril y se extenderá hasta el 9 de septiembre y en el mismo participan 14 equipos divididos en dos grupos.